

Reeditan en Santiago de Cuba salida de la Caravana de la Libertad



Por José Emilio Oliveros

Santiago de Cuba, 2 ene (RHC) La salida de la Caravana de la Libertad, de esta ciudad la reeditó la más joven generación en un acto de continuidad y compromiso con sus protagonistas, al constituir paradigmas para continuar la obra de la Revolución.

En la intersección de la Avenida de Los Libertadores, la Calle Trinidad, a unos pasos del otrora Cuartel Moncada, una representación de la urbe oriental se reunió para recordar el memorable acontecimiento ocurrido hace 61 años, que en esta oportunidad estudiantes de todos los niveles de enseñanza rememoraron, portando banderas cubanas y del Movimiento 26 de Julio.

Noel Estévez, combatiente de la lucha clandestina y del Ejército Rebelde, recordó lo acontecido el 2 de enero de 1959 en la Villa santiaguera, cuando el Comandante en Jefe Fidel Castro y sus compañeros de arma, partieron de verde olivo hacia La Habana llevando el triunfo de la Revolución.

La caravana de la libertad fue uno de los trascendentales acontecimientos ocurridos tras la victoria rebelde del 1ro de enero de 1959, señaló Oendis Velázquez TorreBlanca, Presidente de la Organización de Pionero José Martí en la provincia, destacó que "con la Caravana de la Libertad se enarbolaron banderas y se engalanaron ciudades tal como está esta mañana Santiago de Cuba, pero con mucho más desarrollo y avances gracias al esfuerzo de su pueblo".

"Los jóvenes de hoy, atemperados a estos tiempos y con el orgullo de custodiar las cenizas de Fidel harán todo lo que esté en sus manos para mantener el socialismo y sus conquistas sociales... tienen el orgullo de mantener viva la obra de la Revolución", precisó el dirigente pioneril.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/211008-reeditan-en-santiago-de-cuba-salida-de-la-caravana-de-la-libertad>



Radio Habana Cuba